

Llaman en Francia a reforzar solidaridad con Cuba tras huracán Irma



París, 13 sep (RHC) La asociación Cuba Cooperación Francia -CubaCop- abogó por reforzar la solidaridad con nuestro país en los momentos difíciles que vive hoy, tras el paso del devastador huracán Irma.

A través de un comunicado, la agrupación indicó que el Huracán Irma, el más violento y destructor que azotó Cuba desde 1932, ha golpeado la nación caribeña durante 36 horas, afectando 14 de las 16 provincias, lo que demuestra la magnitud excepcional.

CubaCop indicó que en este momento Cuba necesita el apoyo y solidaridad de los amigos en el mundo, motivo por el cual la asociación comenzó a movilizarse para enviar ayuda material.

A pesar de las graves afectaciones sufridas en Cuba, las autoridades y los ciudadanos trabajan sin descanso con el fin de retornar a la normalidad lo antes posible.

Fuente: RC-RReloj.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141308-llaman-en-francia-a-reforzar-solidaridad-con-cuba-tras-huracan-irma>



Radio Habana Cuba